



NOS VIEUX MONUMENTS

Notes historiques

SUR LA FONTAINE DES JACOBINS (*)

La voirie mettait alors tous ses soins à s'opposer à tout embellissement de la ville. Non pas que nos ingénieurs ne fussent des hommes de beaucoup de mérite, doués des meilleures intentions, et que l'un d'eux, au moins, ne nous soit dépeint comme un très aimable homme, mais il faut tenir compte du temps, de la science encore neuve, des *x* mal digérés, de la FORMULE enfin, remplaçant le bon sens et le goût.

A cette époque, Lyon brûlant encore de la houille, avait ses maisons uniformément noires, et le règlement de voirie ordonnait de les gratter ou de les badigeonner tous les dix ans, « pour les blanchir ». — Les propriétaires rechi-

(*) Suite et fin. Voyez la *Revue du Lyonnais* de mars 1886.